

10年程前からアセンションという言葉に興味を持ちながらも、
明確に分かるような情報が無く、ずっと欲求不満状態でした。

そしてしばらく他の事で忙しかった中、やはり2012年となった今年、
もっと情報を！と求めていた心がNMCAAの本に導いてくれました。

でも初めから直ぐに申し込み！となった訳ではなく、この3次元的な事

(過去のトラウマ等)にかなり捉われていた為、なかなか信じる事に躊躇
しながらもメルマにも登録。“根源へのアセンション”を読まれた方々の
感想を読んで更に興味をそそられ購入。読み始めると、今アセンションを
気に掛けている殆どの人が、実は今回の宇宙史上最大で最終のアセンショ
ンを成し遂げる為、宇宙の様々な所から自らの意志でこの地球の日本へ転
生、住んでいると読んだとたん、突然涙が溢れ号泣してしまったのです。

色んな心配事やゴチャゴチャした既成概念よりも、私はその体験自体を
信じる方を選ぶ事にし、今年10月やっとNMCAAアセンション・アカデ
ミーで学ぶ事を決意。同じ本を読み始めていた夫にも話し、私は夫婦です
る事に何かとても意味があると感じたので出来れば一緒に参加したいと言
うと、夫はすんなりOKしてくれました。

(当時夫はよく分かってなかったようですが^^)

学び始めたばかりですが、既に予想以上の変化を体験し、自分でも驚いて
います。本当に頭で考える事よりも、心(ハート)で感じる方を信じ実行
する事の大切さを今、つくづく実感しています。

この約一ヶ月半で変わった事の一つに、嫉妬心や羨む気持ちが消えました。私達とはバラバラな存在では無く、元はたった一つの光（根源母の愛）から生まれ、一人一人とはその一つの中の一部。個性はその無限の愛の様々な面を表していて、それぞれの役割とも言えるのだと思います。例えば、目と口は見た目も役割も違うけれど、同じ私の体の一部分。目と口がお互いを羨ましがったり、嫉妬するのは変ですよ？^^

だからどんな人を見ても、（あ〜、あの方は私達のその部分を表してくれてるんだ！ありがとう！）と、嬉しく思うようになりました。

そして愛は、瞬時に伝わり、癒し、無限に上げられる力があるという事も知りました。これは時間の枠も越え、たった今自分の意志で全て愛の方を選択する！と決め、実際全てに（過去にも）愛を発し始めると、自分が変わった分だけ本当に周りや人間関係、過去の意味合い、状況等が変わってしまいました。この中には人や自分をも許すという事も含まれています。

愛を選択！という事は、まず想像や使う言葉をポジティブのみへ、愛 100%へと自分を変えていく事であり、そうなれて初めてアセンションのスタートラインに立てるのだと理解できました。

愛 100%とは？と考えてみた時、まさに太陽なのだと気づきました。

思えば… これまで一度だって太陽が太陽で無かった時はなく、ひたすらにずっと光（無償の愛）を全てに贈り続けてくれていた…。

誰か気づいても気づかなくても。

それは私達が一つだった時に抱かれていた、根源（宇宙創始）の母の、

至高の愛の雛形。

その愛に私も近づくべく、24時間ハート全開で愛を発する訓練中です！

そもそも私達は最初から、根源の母の愛を胸の奥に持った愛そのもの。

すでにチビチビ太陽(太陽の子供の子供)になったつもりで過ごしていると、

周りも自分も笑顔が増えて実際楽しいのです！^^そんなチビチビ太陽が沢山

地球に溢れると、間違いなくこの大好きな星は愛のみの星へアセンションす

ると確信できたので、私達の実体験を通して様々な形でお伝えし、目覚めた

いのにまだ目覚められていない方々のハートをどんどん開き、出来るだけ多

くの皆さんのハートを結集、皆で幸せを味わいながら地球まるごとこの宇宙

最大で最終のアセンションを見事に果たす決意です！！